



## REAL DECRETO

### Los ingenieros critican la desaparición de los visados

**Expansión.** Madrid

Los ingenieros critican la desaparición de los visados como obligatorios. Según un comunicado de los ingenieros técnicos de Telecomunicación, el coste medio del Visado de un proyecto profesional ronda los 75 euros y los paga directamente el ingeniero, que obtiene del Colegio el servicio de Visado y el seguro de responsabilidad civil. Posteriormente, en relación con los honorarios que cobra al cliente, el ingeniero los asume en los márgenes de sus ganancias. Esos 75 euros garantizan la seguridad y salud, conceptos recogidos en la nueva ley.

“En el caso de que este Real Decreto deniegue visados de proyectos como el de las Infraestructuras Comunes de Telecomunicación (ICT), que hasta el momento compete a nuestro Colegio, su coste se incrementará drásticamente hasta el entorno de unos 800 euros y dado por entidades con ánimo de lucro”, critica el comunicado. Ello afectará a la seguridad y salud de las personas.